

## 7/15 中部地区オクラ品評会

中部地区野菜生産出荷協議会、中部地区オクラ産地協議会共催による品評会が行われました。中部各地区から38点が出品され、厳しい審査の結果、金賞に伊保清栄さん(与那城屋慶名)が選ばれ、その他にも市内から5名の方が入賞しました。うるま市は県からオクラの拠点産地として認定されており、栽培が盛んな地域です。



## 8/4 体操、トランポリン競技で沖縄県代表

5月に行われた第2回沖縄県トランポリン競技選手権大会、第27回タイムス杯争奪総合体操競技大会に出場した、ケンケン体操クラブの選手らが見事優勝の栄冠を手にし、県代表として九州大会への出場が決定しました。



市役所を訪れた選手らが、その喜びと九州大会への意気込みを語りました。

## 8/6 第4回福岡県朝倉市小学生軟式野球大会優勝報告

7月19日、20日に福岡県朝倉市で行われた大会に、県代表として出場したみどり町ドリームスが見事優勝の栄冠を手に入れました。市役所を訪れた選手や監督ら関係者が、島袋市長へその喜びと今後の意気込みを語りました。



## 8/17 第21回全国家庭婦人いそじ大会 県予選優勝報告

7月19日に行われた大会で、市内で活動するバレーボールチームの具志川ひまわりが1回戦から決勝まで全ての試合でストレート勝ちし、見事優勝の栄冠を手に入れました。



市役所を訪れた選手や監督ら関係者がその喜びと11月に三重県で行われる全国大会への抱負を語りました。

## 万が一に備え、関係機関の体制を強化

### 関係機関合同水難事故救助訓練

海浜等における水難事故の未然防止、地域住民の水難事故防止意識の高揚を図ることを目的に、うるま地区水難事故防止推進協議会、市消防本部、沖縄県ドクターヘリなど、関係機関合同による水難事故救助訓練が、8月14日、海の駅あやはし館周辺とその沖合で行われました。

水上では水難救助艇やヘリコプターによる救助訓練、陸上では救急隊員による心配蘇生法の実演やドクターヘリ搭乗医師への引継ぎなど、それぞれの機関が連携して救助活動を実施し、万が一に備えた即応体制の構築を図りました。



救急隊員による心配蘇生法の実演

## リュウキュウアオバズクが営巣

### 今年も無事巣立つ

市石川伊波の児童体育館前の夫婦ガジュマルの木に、県の準絶滅危惧種とされるリュウキュウアオバズクが子育てのために訪れました。伊波善和自治会長によると、4年前から同じガジュマルに営巣するようになり、毎年1羽～2羽のひな鳥が巣立っているとのこと。

伊波区では来年も安心して子育てができるようにと、あまり刺激をせずに暖かく見守っているそうです。



夫婦ガジュマルの木にとまるリュウキュウアオバズクの親子